

Ausgezeichnet in Französisch

Fünfzehn Schülerinnen und Schüler des Störck-Gymnasiums erhalten Sprachdiplom



Schülerinnen und Schüler wurden mit dem DELF Diplom ausgezeichnet. (Foto: Johannes Koch)

Bad Saulgau

Für ihre Fähigkeiten im Umgang mit der französischen Sprache auf einem sehr guten Niveau wurden fünfzehn Schüler des Störck-Gymnasiums jetzt mit dem DELF Diplom B1 ausgezeichnet.

Jule Ayasse, Sina Beller, Mara Boll, Pirmin Groß, Svenja Grübel, Julia Heun, Franz Kegler, Nina Michel, Letizia Motz, Maison Root, Tobias Rundel, Naima Sadikou, Serafine Schnebel, Mia Siebenrock und Elija Volkert bekamen vergangene Woche ihre international gültigen Zertifikate von Französischlehrerin Bea Lambert überreicht.

Das DELF Diplom (Diplôme d'Etudes en Langue Française) wird vom französischen Ministère de l'Education Nationale nach standardisierten Normen vergeben. Es wurde vom französischen Centre International des Etudes Pédagogiques (C.I.E.P.) in Sèvres im Auftrag des französischen Erziehungsministeriums entwickelt und kann nur von zertifizierten Prüfern abgenommen werden. Das Zertifikat genießt international einen hervorragenden Ruf.